

Fecha:19-12-2024Pág.:7Tiraje:2.800Medio:Diario ChañarcilloCm2:204,2Lectoría:8.400Supl.:Diario ChanarcilloVPE:\$ 163.390Favorabilidad:No DefinidaTipo:Noticia general

Título: Alcalde de Vallenar exige intervención urgente al MOP para resolver situación del Puente Brasil

Alcalde de Vallenar exige intervención urgente al MOP para resolver situación del Puente Brasil

n el marco de una sesión del Concejo Municipal, el alcalde de Vallenar, Víctor Isla Lutz, abordó la situación crítica que enfrenta el puente Brasil, haciendo un llamado urgente al Ministerio de Obras Públicas para tomar medidas inmediatas que garanticen la seguridad de la comunidad.

"La administración del puente Brasil recae en el Ministerio de Obras Públicas, y como municipio estamos haciendo todo lo posible para mitigar los riesgos. Sin embargo, no vamos a exponer a las personas mientras no se implementen medidas adecuadas. Es esencial que las autoridades nacionales comprendan la emergencia y tomen acción ahora", agregó el alcalde.

El jefe comunal informó que, tras los incidentes ocurridos este martes, donde personas circularon irresponsablemente por el puente desobedeciendo las restricciones vigentes, se han intensificado las medidas de seguridad. Entre estas, la autoridad informó que el municipio va adquirir semáforos manuales y lámparas de destello para mejorar la visualización nocturna. Asimismo, aseguró que personal municipal estará trabajando en turnos desde las 20:00 hasta la medianoche para resguardar el área.

PROPUESTA DE PUENTES MECANOS

El Alcalde adelantó que en los próximos días se presentará una propuesta al MOP para la instalación de puentes mecanos como una solución a corto plazo, sugiriendo su ubicación en sectores estratégicos de conectividad tanto por calle Matta como por Villa Ballenary.

"La calidad de las decisiones dependerá del conocimiento técnico, y hemos recibido el apoyo de especialistas desde Santiago. Pero necesitamos respuestas concretas y rápidas del Ministerio. Como alcalde, mi responsabilidad es priorizar la seguridad de la comunidad", añadió.

MEDIDAS PARA EVITAR CONGESTIÓN

El Director de Tránsito, Cristian Zuleta, informó que se definió el lugar donde operará la nueva postación de Puerto Seco para camiones de alto tonelaje, especialmente los que abastecen a supermercados. "Esta medida busca evitar que ingresen al centro de la ciudad, reduciendo los problemas de conectivi-

dad y congestión que hoy afectan a Vallenar", explicó. Zuleta también destacó que la reciente finalización de trabajos en avenida Los Canales por la empresa Bitumix permitió reforzar las medidas de mitigación en el puente.

En la oportunidad el concejal Maycol Mancilla fue enfático al señalar que la responsabilidad primaria recae en el MOP. "Es el Ministerio quien debe atender esta emergencia. Es injusto cargar a los funcionarios municipales con esta labor tan estresante. Pido que, a través de la delegada presidencial provincial, se gestionen los recursos necesarios para abordar la contingencia", sostuvo.

OTRAS GESTIONES PRIORITARIAS

El Alcalde aprovechó la instancia para actualizar sobre otros temas relevantes, como la reactivación del Retén de Torreblanca, cuyo progreso se ha estancado por falta de documentación clave, y el avance del proyecto de la Posta Rural de Domeyko. También destacó el trabajo en el Paseo Ribereño, donde los equipos municipales están interviniendo sectores críticos para prevenir incendios y situaciones de incivilidad.

Finalmente, el municipio evalúa declarar emergencia comunal con alerta roja, buscando llamar la atención de las autoridades nacionales sobre la gravedad de la situación del puente y su impacto en la conectividad de la comuna.

